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 アジェンダ 21すいた 会議録（令和 5年６月） 

作成者：松本 

会議名 幹事会 

日 時 令和 5年 6月 13日（火）13:00 ～ 14:30 

場 所 オンライン開催 

出席者(敬称略) 

幹 事 
三輪信哉、福井一彦、小田信子、水川晶子、藤田和則、北和弘 

井原麻琴、荒堀尚、馬場慶次郎、馬場多佳子、池渕佐知子、前田 

事務局 小山、篠田、田中、松本 

オブザーバー 鴻巣玲子（大阪学院大学） 

欠席者(敬称略)  

議事次第 

 

 

 

1. 報告（各部会、FSPチーム、各団体（市民団体、企業、大学等）、行政より） 

2. 新幹事体制について（資料 1） 

3. アジェンダ 21すいた定時総会について 

(1) 総会役員役割分担について（資料 2） 

(2) 第 2部について（資料 3） 

(3) 議案書について（資料 4） 

(4) 定時総会の運営について（資料 5） 

4. 市報掲載のスケジュールについて 

5. その他 

アジェンダ 21すいた講師謝礼基準について（資料 6） 

配布資料 ●幹事会次第 

●資料 1 新幹事体制 

●資料 2 R5年度総会役員役割分担 

●資料 3-1 グレタ映画会ちらし 

●資料 3-2 定時総会第 2部上映料金確認書 

●資料 4-1 R5議案書 1号議案(活動報告) 

●資料 4-2 R5議案書 2号議案 

●資料 4-3 R5議案書 3号議案 (活動計画) 

●資料 4-4 R5議案書 4号議案(予算案) 

●資料 4-5 R5議案書 5号議案(役員選任) 

●資料 5 総会タイムスケジュール 

●資料 6 アジェンダ 21すいた講師謝礼基準 

1 報告 ■資源部会（水川） 

・６月に北千里でマイボトルウォークを実施予定（市が設置した給水機と阪急電車が

北千里駅構内に設置した給水機３カ所）。 

・7月にくるくるプラザ、破砕選別工場を見学予定。現在参加者が３人、必要最低人

数は５人なので、幹事で参加したい人は連絡いただきたい。 

・下水処理場の見学をしたいが、必要最低人数が 6人なので、参加条件の低い大阪市

の下水場に見学に行く予定。 

・10月に市内スーパーの環境取り組みの好事例を探す調査を予定。 

・ホームぺージについて、環境フェスタの出展内容のページに掲載しているマイボト

ルのマップを資源部会のページに載せたい。→事務局に聞いてもらえたら載せ方を

教える。 

  

■エネルギー部会（馬場） 

・８月５日（土）10:00～12:00千里山コミュニティセンターで、講師に和田武先生

を招いて、市民セミナー「未来をつくる太陽光発電！ ～もっと吹田で増やすには？

～ 」を実施する。ホームページアップ済み。市報７月号に掲載する。 
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■自然部会（馬場（多）） 

・5月 20日（土）みどりのカーテン講座を実施（参加者 30名）。資源部会のヘチマ

の種も配布した。苗をもらってすぐ帰る人が多く、運営の仕方に反省点があった。 

・エネルギー部会の岡本さんから昆虫の観察会の提案があった。虫の話のみならず、

生態系の変化や温暖化も関係する。来年度になると思うが、エネルギー部会との共

催も検討していく。 

（エネルギー部会馬場（慶）補足） 

 岡本さんから気候問題の観点から昆虫の話の提案があった。 

地球温暖化で昆虫の生態系が変わるという事例を吹田の公園で見つけることができ

るような先生であれば、話を進めたい（現在ある先生に話をしているところ）。 

 

■フラッグシッププロジェクトより 

【温暖化】（三輪代表） 

・クールアースウィークに賛同してもらうよう、月末〆切で担当団体に声掛け中。 

ムーンライトコンサートの参加者募集もしている。 

 

【食ロス】（水川） 

・すいた食べきり運動の協力店舗に、登録内容の確認書、啓発グッズを郵送して返信

待ち。 

・10月の環境月間にてまえどりキャンペーンを予定。参加予定の店舗が増えていると

聞いている。 

・てまえどりのキャラクターのマグネットを作製予定。 

・「規格外食品（「B級食品」から名称変更）の販売に関する調査研究」ついて、吹田

市農業委員会の朝市を見学したり、山崎パンの規格外食品がどうなるのか話を聞く

予定。 

 

【大阪大学】（北） 

今回報告することはない。 

 

【市民環境会議】（小田） 

・6月 17日（土）の総会の準備中。 

・6月 29日（木）まで、千里ニュータウン情報館（千里ニュータウンプラザ２F）に

市民環境会議・ヒメボタルの会・地学会の合同で「吹田の貴重な自然」（吹田のレッ

ドリスト等、ヒメボタルの生態、吹田の土地の造成など）を展示中。地学会の情報

は防災にも役立つと思う。  

 

【大阪ガスネットワーク】（井原） 

・今月が環境月間で、社長と ESG統括から「生物多様性」に特化した月間メッセージ

が出ている。 

・三井化学と、泉北コンビナート・大阪ガスの発電所・三井化学の大阪工場から排出

される CO2の回収と再資源化（CCU）や CO2を地中貯蔵することを検討。 

・CO2の排出の 20％は運輸が占めるが、EVの充電インフラ事業を展開するテラモ

ーターズと資本提携し、環境貢献していく。 

・アメリカ・テキサスで 35万キロの太陽光発電所の開発に取り組む。 

 

【事務局】 

・5月 31日（水）ヒメボタルの会とヒメボタル発光調査を実施（大人６名子供４

名）。申込み時から好評。 

・6月 28日（水）、メイシアターで中小企業向け企画、エコアクション 21啓発のセ

ミナーを行う。現在参加者募集中。十何社申込みあり。幹事の皆さんにもチラシを

配布するので、知り合いの中小企業さんに教えてほしい。 
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・環境月間ロビー展示開始。6月 19日（月）16:30～撤収作業。 

・6月 21日（水）10:30～、メイシアターで環境表彰のセレモニーがある。 

・6月 10日（土）尼崎市環境フェスタ「エコあまフェスタ」に顔を出した。あるも

んで交換会など。豊田さんとお会いし、尼崎の別の室課の方とローリングストック

について話をした。また吹田環境フェスタで縁のできたニューメディカテックさん

が参加していた。アジェンダの宣伝にもなるので、エコあまフェスタに参加しても

いいと思った。 

・6月 10日（土）千里ニュータウン区域で、千里キャンドルロードという市民団体

が、駆除を兼ねて、オオキンケイギクを使用した草木染のために URの敷地内で花

摘みをした。草木染は 7月 1日（土）に行うとのこと。 

 

2 新幹事体

制について 

資料１のとおり 

市民幹事は池渕さん、藤田さん、井上さん（池渕さんは副代表）。 

エネルギー部会のリーダーは馬場（慶）さんから岡本さんに交代。 

学識経験者枠に大阪学園大学、鴻巣先生。 

大ガスさんは、荒堀さんから井原さんに交代。 

大学幹事は、大阪大学から関西大学に変更して、梅本さん。 

監事は寺西さんから福井さんに交代。 

※くるくるプラザに団体幹事をお願いしたが、今年度は見送りたいとのこと。 

 

（三輪代表） 

監事にはお金のみならず、全体を見てほしい。リコーの尾﨑さんにもできるだけ幹事

会に出ていただけるようお願いしたい。 

 

 R４の大学幹事である大阪大学さんは定時総会の承認を受けて関西大学と交代となる。 

 

3 アジェンダ

21すいた定時

総会について 

① 総会役員役割分担について（資料 2） 

資料２のとおり 

・監査報告について、リコージャパンの尾﨑さん、寺西さん両名の都合が悪いの

で、リコーの木下さんに代読を依頼中（都合が付かないときは三輪代表代読）。 

 

② 第 2部について（資料 3） 

・第 2部のポスター（資料 3-1）は現在ロビーに展示中。 

・上映後のディスカッション形式について、以下のように決定。 

上映前に感想を書く用紙を配る。 

上映後の休憩中（10分くらい）に感想を書く（上映後すぐに帰る方にも感想は

書いてもらい、提出してもらう）。 

用紙に書いてもらう内容： 

・日頃自分が取り組んできた行動と、映画を観てどう行動を変えていこうと思っ

たか（映画を観る前と観た後の比較） 

・映画の感想 

20分くらいでグループ（その場で５～６名に分ける）内で意見交換する。 

  意見はエコレターに抜粋して掲載＆ホームページに掲載。 

   

 ・配給会社との契約について（資料 3-2） 

51人以上最大 100人で、77,000円必要となるが承認をお願いする。 

（60名がアジェンダ会員分、40名が一般分。ポスターに記載している 40名 

とは一般分のこと） 

→承認された。 
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③ 議案書について（資料 4） 

・1号議案、P15のメンバーで、自然部会の渡会
と ご う

さんは準会員であるが、積極

的に参加しているので、名前を記入する。 

・5号議案、鴻巣先生の名前がない。 

→記載漏れのため、訂正する。 

・5号議案、大阪ガス井原さんの所属が間違っている。 

→修正する。 

・その他、議案書に修正があれば事務局に連絡する。（〆切 15日夕方）  

 

③ 定時総会の運営について（資料 5） 

・幹事はAM10:30に集合設営、11:30から休憩。12:30受付開始。 

・ディスカッションの時間によって閉会あいさつが多少早まる。 
 

4  市報掲載

のスケジュー

ルについて 

市報掲載のスケジュールはかなり早いので、イベント告知をしたい場合は、注意してほ

しい。特に、月初めのイベントについては記載の注意事項を守ってほしい。 

〆切…掲載号の 3か月前の 15日頃 

※月初め（1～3日）に開催のイベントは依頼号に注意。 

 

 

 

 

 

申込み なし 開催月 か 開催月の前月の号に依頼。 

申込み あり 申込み開始月 か その前月の号に依頼。 

5 その他 ・アジェンダ 21すいた講師謝礼基準について（資料 6） 

昨年度の幹事会で承認は得ているが、正式版として承認いただきたい。 

→令和 5年度 6月より適用として正式承認された。 

・荒堀さんごあいさつ。  

 

次回予定日  令和５年 8月 7日（月）午前 10時 00分から 11時 30分（予定）オンライン 

 

 


